

# Ponteareas contará con 8 aparcamientos gratuitos para la celebración del Corpus

Se instala desde hoy un Puesto Avanzado de Mando de Seguridad en la Plaza de la iglesia ▶ Los vecinos están animados a pesar de la previsión de lluvias

G. PORTO ■ Ponteareas

La localidad de Ponteareas contará desde hoy con 8 aparcamientos gratuitos para coches, además de dos privados y un aparcamiento para autobuses, que pueden acoger en su conjunto a más de 5.000 vehículos.

Es uno de los preparativos del Concello de Ponteareas para lograr mejoras de movilidad en las fiestas más importantes de la localidad y que se espera lleven a la villa a varios miles de personas, debido a la declaración de interés turístico internacional de la fiesta.

Mientras el Concello se encarga de la infraestructura necesaria para recibir el aluvión de personas que se esperan, los vecinos trabajaron ayer en los preparativos con "intensidad e ilusión", pensando en la lluvia que se anuncia para las próximas horas.

Así alguna de las calles ya preparaba, ayer tarde, el marcado del asfalto, para adelantar tiempo.

"Estamos muy animados ante la previsión de lluvia, creemos que se va a lograr hacer magia una vez más", dijo uno de los vecinos.

## Puesto de mando avanzado

Por otra parte, la Concejala de Seguridade Cidadan e Mobilidade,

gestionada por Vanesa Fernández, informó ayer que, además de incrementar la vigilancia del evento con más agentes de Policía Local, contará con la colaboración de otras Fuerzas y Cuerpos de Seguridad: Policía Autonómica, Guardia Civil, Guardia Civil de Tráfico. Asimismo, participarán en la seguridad de Ponteareas el servicio de Extinción de Incendios (Bomberos), Protección Civil de Ponteareas y O Porriño, Cruz Roja y sanitarios del Sergas. "Desde lo Gobierno de Ponteareas queremos agradecer la colaboración e implicación de todas las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, así como de todos los organismos autonómicos y estatales", afirma la edil.

Para la coordinación de todos ellos, la Concejala del área elaboró un plan de autoprotección que será desarrollado durante toda la noche del Corpus en un puesto de mando avanzado, sito en la Plaza Bugallal bajo la dirección de la Policía local, desde donde se coordinarán todos los incidentes acontecidos durante la noche del 28 al día 29. Ante cualquier situación podrán ofrecer una respuesta coordinada entre todos los agentes participantes, tomando las decisiones por consenso.

El puesto de mando avanzado



Elaboración de la alfombra de La Orotava en Ponteareas, en 2015.

se trata de un camión cedido para este evento por la Xunta de Galicia por mediación de la AXEGA. Dispone de una sala de gabinete de crisis para la toma de decisiones y el seguimiento de los incidentes por parte de los mandos de todos los agentes intervinientes. Está dotada con tecnología multimedia, pantallas TFT, red informática, telefonía y fax interconectados. Cuenta también con una sala de coordinación operativa dotada con comunicación vía radio, satélite, UMTS, GPRS, GSM e información vía televisiones y radios comercia-

les. La telefonía y la conexión a Internet pro satélite garantizan la comunicación en cualquier circunstancia.

Además, varias calles de Ponteareas estarán controladas por cámaras de grabación de imágenes que serán colocadas al efecto de prevención y vigilancia de actos vandálicos y control de la delincuencia que se pueda producir esa noche en la villa. Estas imágenes estarán visualizadas y controladas en todo momento desde el centro de coordinación del puesto de mando avanzado por la Policía Local.

## Los expertos reclaman más recursos contra los riesgos medioambientales

- ▶ Una cumbre reúne en Ponteareas a especialistas de varios países
- ▶ El profesor Peña recibe el título de Hijo Predilecto durante los actos

G. P. ■ Ponteareas

Expertos en Medioambiente de talla internacional coincidieron, ayer en Ponteareas, en pedir más recursos para poner en marcha políticas eficaces contra los riesgos medioambientales.

Durante una cumbre de expertos medioambientales se abordaron diversas cuestiones sobre la salud, y como afecta a la misma el deterioro medioambiental.

El programa fue llevado a Ponteareas por el profesor Francisco Peña Castiñeira, uno de los expertos de más renombre en España, al que el Concello aprovechó para tributarle un homenaje entregándole en título de Hijo Predilecto concedido por el Pleno Municipal.

El propio Peña destacó que "es preciso impulsar una política ambiental eficaz de carácter preventivo dedicando más recursos para



Un momento de la cumbre de expertos, ayer. // A. Hernández

afrontar con garantías la resolución de los problemas ambientales, establecer un conjunto de instrumentos y medidas para que la política ambiental integrada en la política socioeconómica, disponga de los

recursos necesarios destinados a la corrección de los riesgos ambientales. Es necesario impulsar la puesta en marcha de medidas de planificación y control del medio ambiente relacionadas con espec-

tos sanitarios que son de vital importancia por la estrecha relación que existe entre el medio ambiente y la salud, y el papel que juegan los factores de riesgo ambientales en la presentación de las enfermedades de la civilización actual, de ahí que para resolver los problemas del medio ambiente, la salud y el desarrollo sostenible, sea preciso llegar a acuerdos y emprender acciones coordinadas en materia de medio ambiente y salud a nivel local, regional, nacional e internacional".

## Turismo

En las jornadas también participó la directora de Turismo de Galicia, Nava Castro, que apostó "por impulsar el turismo sostenible ya que es una de las empresas más limpias para el desarrollo social, económico y ambiental de Galicia".

La directora afirmó que la naturaleza es una de las fortalezas de Galicia como destino turístico "puesto que es la primera motivación por la que los visitantes escogen nuestra Comunidad, que tiene un 12% de su superficie dentro de la red gallega de espacios naturales protegidos".



Presentación del torneo.

## Ponteareas acoge el campeonato provincial de bádminton escolar

El pabellón de deportes Álvaro Pino de Ponteareas acoge hoy, de 9.00 a 14.30 horas, el campeonato provincial de bádminton escolar en el que competirán más de 250 participantes de Val Miño, Baixo Miño, Condado Paradanta, Terras de Montes, entre otros. El torneo está organizado por el Club Bádminton de Ponteareas, en su tercera edición, con el apoyo del programa Xogade de la Xunta.

## Exposición sobre el Corpus en el mercado ponteareano

La confección de las alfombras florales de Ponteareas está prevista a partir de las 16.00 horas. A las 22.00 horas, se inaugurará una exposición sobre el Corpus en el mercado municipal y a partir de medianoche, actuarán las charangas Imperiais y Guacamaíos que se encargarán de animar las calles. Esta programación podrá sufrir alguna modificación en función de las condiciones meteorológicas.

## Apalabrando tangos en la primavera musical de As Neves

La Casa da Xuventude As Neves acoge hoy a las 21.30 horas el espectáculo musical "Apalabrando tangos" con la voz de Emilce Rosana y el bandoneón de Alejandro Szabo.

## La parroquia de Vide celebra una nueva "tarde de fiadeiro"

La parroquia de Vide, en As Neves, acogerá mañana a partir de las 17.00 horas, una "tarde de fiadeiro", en la que se tocarán y bailarán canciones antiguas. Habrá comida para los asistentes y una carpa para protegerse de la lluvia.

## La parroquia de Sela, en Arbo, aplaza su labrada y sementeira

La parroquia de Sela, en Arbo, ha decidido aplazar hasta nuevo aviso la quinta edición de su "Labrada e Sementeira" prevista para esta tarde. La nueva fecha de la fiesta que también incluirá concurso de "lanzamiento de sacho" se anunciará con antelación. Está organizada por la Asociación Cultural Evaristo de Sela.